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Zusammenfassung


Da das Thema „Torque“ in der Kieferorthopädie einen wesentlichen Punkt darstellt, der nicht unterschätzt werden darf, soll dieser Artikel einen Überblick zur Thematik bieten und dem Leser zur Kenntnis der verschiedenen Mechaniken und ihrer etwaigen Nebenwirkungen verhelfen, damit er in der jeweiligen Situation angemessen agieren kann. Es werden verschiedene Möglichkeiten zur Ausübung von Torque auf die Zähne beschrieben: Bracketauswahl und -positionierung, Torquebiegungen sowie weitere spezielle Mechaniken.
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Abstract


As torque plays an important role in orthodontics, which should not be underestimated, this article gives an overview of this topic in order to inform the reader about different mechanics and their side effects and help him to act accordingly in a given situation. Various possibilities of torque exerted on teeth are described: Bracket selection and positioning, bends as well as further special mechanics.
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